

La Comunidad Valenciana es la primera en número de centros con la denominación del poeta oriolano

Orihuela, 6 de octubre de 2006.-

Más de medio centenar de centros docentes rotulados como Miguel Hernández existen en España, según ha contabilizado el Módulo de Auxiliar de Medios de Comunicación del Taller de Empleo Miguel Hernández III, de la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano.

En concreto, hay 6 institutos de enseñanza secundaria, dos de ellos en la provincia de Alicante; 27 colegios públicos de infantil y primaria; 9 de infantil, primaria y secundaria; 5 de centro de estudios audiovisuales; 1 de escuela de enseñanza infantil; 2 de colegios públicos de primaria; 1 centro de enseñanza de adultos; y otro de escuela de enseñanza infantil.

La comunidad autónoma que contabiliza mayor cantidad de centros docentes con el rótulo del poeta es la Comunidad Valenciana, con 15 centros, seguida de la Comunidad de Madrid con 13, y Andalucía, en tercera posición, con 12. Es significativo que las tres comunidades sean las que tengan una gran significación en la biografía del poeta oriolano: en la que nació, en la que maduró su estilo y en la que intervino durante el conflicto de la guerra civil.

Este cómputo hará posible calibrar la importancia de Miguel Hernández en la comunidad escolar y una estrecha comunicación con dichos centros por parte de la Fundación oriolana que difunde su legado.